

Delegación cubana interviene en sesiones de la COP29 en Bakú *) + Foto)*

Image not found or type unknown



Armando Rodríguez, ministro del Citma. (Foto:PL)

Bakú, 18 nov (RHC) El ministro de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente (Citma) de Cuba, Armando Rodríguez, intervino este lunes en el plenario de la 29 sesión de la ONU sobre el Cambio Climático (COP29), que se desarrolla en Azerbaiyán.

Rodríguez refirió que una Transición justa debe abordar las brechas de adaptación de los países, e incluir capacidades de Ciencia, innovación, financiación e implementación de economías más resilientes e inclusivas, informó a Prensa Latina el embajador de Cuba en Bakú, Carlos Valdés.

El diplomático de la nación caribeña agregó que la delegación que encabeza el titular del Citma está compuesta además por funcionarios y expertos de dicha cartera, así como de los ministerios de Energía y Minas y de Relaciones Exteriores.

Durante su intervención el jefe de la representación cubana agradeció el espacio para continuar reflexionando sobre la naturaleza que debe tener el Programa de Trabajo de Transición Justa y la importancia de su reforzamiento y operacionalización.

Desde nuestra perspectiva, el Programa de Trabajo de Transición Justa debe abordar el enfrentamiento al cambio climático en el contexto de las dimensiones social, económica y medioambiental del desarrollo sostenible y la batalla de los países del Sur por erradicar la pobreza, destacó Rodríguez.

Igualmente señaló que el Programa de Trabajo debe dar espacio para el intercambio de experiencias y prácticas, mientras se reconocen los diversos modelos de desarrollo sostenible, vías y caminos que cada nación elija.

En sus palabras el delegado de la nación caribeña destacó que no será posible una transición verdaderamente justa, equitativa y ordenada, sin que los países desarrollados honren sus compromisos y asuman la financiación y medios de implementación para lograr los objetivos que plantea el artículo 2 del Acuerdo de París. El contexto internacional puede facilitar o convertirse en una barrera para dicha transición, la diferencia reside en una potenciación de la cooperación internacional, o no, por encima de políticas como las medidas coercitivas unilaterales y las barreras comerciales internacionales, acotó.

Mi propio país, el cual ha sido víctima del bloqueo económico, comercial y financiero más prolongado, impuesto en la historia a nación alguna, encuentra en esta política unilateral estadounidense su principal obstáculo para el desarrollo sostenible, concluyó el titular. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369991-delegacion-cubana-interviene-en-sesiones-de-la-cop29-en-baku-foto>



Radio Habana Cuba